«Une campagne propre»

Par nature (l'association rassemble toutes les tendances politiques), Mulhouse j'y crois ne prend pas part à la campagne présidentielle. Cela n'empêche pas l'un de ses présidents, Frédéric Marquet, UMP, de soutenir Nicolas Sarkozy, et l'autre, Christophe Muller, PS, de soutenir Ségolène Royal. Néanmoins l'association « invite tous les partis, tous les militants, de droite et de gauche, à ne pas dégrader notre ville en la couvrant d'autocollants et d'affiches de campagne à des endroits non prévus pour cela ». Le texte poursuit : « Salir sa ville par des collages sauvages sur les feux rouges, les panneaux de signalisation, les murs, les vitrines, au sol, c'est nier toute valeur de respect et de civisme, tout en nuisant à l'esthétique et la propreté de la ville. En plus, ces actes véhiculent une image négative et ne servent pas les candidats!»